



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

"Año del buen servicio al ciudadano"



NOTA DE PRENSA N°06- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

JESÚS INAUGURA CON ÉXITO SU FERIA AGROPECUARIA, ARTESANAL Y TURÍSTICA

La población de la tierra del choclo celebra la XXVII edición de este importante evento que se realizará del 12 al 15 de enero de 2017.

Las autoridades y población del distrito de Jesús inauguraron la XXVII edición de su feria agropecuaria, artesanal y turística, evento que se realiza del 12 al 15 de enero de 2017 con la finalidad de promocionar los productos que ofrece "la tierra del choclo".

El alcalde distrital de Jesús, César Plasencia Fernández, expresó que es una verdadera alegría que después de 8 años de paralización se haya dado un gran paso en la reactivación de esta importante feria agropecuaria, artesanal y turística en Jesús, ya que es un esfuerzo conjunto de la municipalidad y todas las instituciones de este importante pueblo.

"Lo que se busca con esta feria es que los productos banderas como el cuy, choclo y la leche producida en La Collpa y en la parte altoandina tengan una mayor acogida que genere mejores ingresos para nuestros productores y así -poco a poco- ir hacia el progreso y desarrollo del distrito de Jesús", dijo la autoridad edil.

El director regional de Agricultura de Cajamarca, Jorge Gutiérrez Huíngo, aseguró que su institución siempre estuvo involucrada en el desarrollo agropecuario, especialmente en el distrito de Jesús se desarrollaron algunas actividades, tal es el caso del proyecto de Distomatosis Hepática, con el cual todos los caseríos del distrito fueron beneficiados.

También resaltó que desde el 2015 se desarrolla el proyecto de mejoramiento de la competitividad de la cadena productiva de los cultivos andinos como quinua, tarwi y haba en las provincias de Cajabamba, Cajamarca, San Marcos, Celendín, Hualgayoc, Cutervo, Chota y San Pablo, con el que se fortalece las capacidades en la producción de estos productos andinos.

Dentro de la cartera de proyectos que próximamente se ejecutará está el proyecto de tara, en el que está considerado el distrito de Jesús, ya que este pueblo es productor de tara, situación que demuestra el compromiso de la DRAC con el desarrollo agrícola y ganadero de toda la región con el fin de promover competitivamente y sosteniblemente de la actividad agropecuaria.

DETALLE

En la inauguración de la feria de Jesús participaron el alcalde distrital, Cesar Plasencia Fernández; el director regional de Agricultura de Cajamarca, Jorge Gutiérrez Huíngo; el director de la Agencia Agraria Cajamarca, Nicanor Huaripata Colorado; entre otras autoridades y la población jesuense.

DATO

La DRAC reconoció con resolución a la feria agropecuaria, artesanal y turística del distrito de Jesús.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 13 de Enero del 2016

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**